
Aktuelle Mitteilungen 
Keine. 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
AM Züge (12.01.2016) betr. Beteiligung von Gewerbevereinen am Stadtmarketing-Prozess 
Mitteilung an den Wirtschaftsförderer, dass in Sechtem Gewerbegebiete bestehen, es aber 
keinen Gewerbeverein oder Interessengemeinschaft gibt. Es wurde eine Gründung einer 
Interessengemeinschaft angeregt und Terminvorschläge unterbreitet. 
Wie ist der Sachstand, da bisher keine Reaktion seitens der Verwaltung erfolgt ist? 
Antwort: 
Die Verwaltung hat vor einiger Zeit die Gründung einer Interessengemeinschaft der 
Gewerbetreibenden in Sechtem angeregt und dazu in einer Informationsveranstaltung mit den 
Gewerbetreibenden informiert. Das Vorhaben kam zum damaligen Zeitpunkt nicht zustande, da 
sich nicht genügend Gewerbetreibende für eine aktive Beteiligung fanden.  
Die Verwaltung befürwortet es, erneut  die Gründung einer Interessengemeinschaft oder das 
Durchführen von Veranstaltungen bzw. Aktionen der Gewerbetreibenden in Sechtem zu 
initiieren. Dies sollte in Abstimmung mit dem anstehenden Stadtmarketing-Prozess geschehen. 
Nachdem nun die Vorbereitungen für den Stadtmarketing-Prozess getroffen sind, kann mit den 
Planungen zur Gründung einer Interessengemeinschaft oder zur Durchführung von 
gemeinsamen Aktionen in Sechtem begonnen werden.  Es sollte jedoch vor Einberufung einer 
Versammlung ermittelt werden, ob bestimmte Gewerbetreibende an einer aktiven Beteiligung 
interessiert sind.  
 
AM Züge (12.01.2016) 
K 60 Richtung L 190 Keldenicher Str. Einbahnstraße, Zufahrt Staffelsweg frei, 
Straßenbeschilderung Keldenicher Str. und Staffelsweg fehlen 
Kann eine Beschilderung der beiden Straßen am Anfang und Ende vorgenommen werden? 
Antwort: 
Der Stadtbetrieb Bornheim wurde beauftragt, den Sachverhalt in der Örtlichkeit zu überprüfen 
und fehlende Straßennamensschilder zu ersetzen. 
 


